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緊急事態宣言が解除されてから、飲食業界やイベント会場の制限が段階的に緩和されています。 

街には人出も増えて、少しずつコロナ前の活気が戻りつつあるようです。 
学校では、感染防止対策を徹底しながら、10 月より歌唱指導を始めました。11 月より吹奏楽器

（鍵盤ハーモニカやリコーダー等）の指導をしています。また、11 月 10 日から、家庭科や生活
科等における食の指導も開始します。 

12 月には 6 年生の職場体験も予定しています。子どもたちにとっては、実際に見て聞いて触っ
て体験することが学びの最善の方法であると考えます。初めて経験すること、うまくいったこと、
失敗してしまったこと、すべてが力になります。他者との交流を大切にして、さらに人間性に磨き
をかけていってほしいと願っています。 

さて、今回は私が教室を訪問して見つけた心が温かくなる出来事をいくつか紹介します。 
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こうして、毎日みんなで楽しい学校を創ろうと活動しています。学級会の充実は宮田小の特色です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

     

 

 

 

 

 

 

   

１１月５日（金）は 

緊急地震速報の訓練に 

    参加しましょう！ 
緊急地震速報を見聞きしたときに、慌てずに身を

守る行動ができるようにしましょう 

令和３年１１月５日（金）１０：００頃 

脱出中×宮田祭記念コラボ 

みやたんと黄金の秘宝 

10 月 20 日（水）例年と異なる形で、宮田祭
が開催されまし
た。モニターで出
されるクイズにク
ラスで力を合わせ
て回答しました。
全員がお宝をゲッ
トすることができ
ました。 

学期末の会計処理について 
 学級費・教材費・積立金などの公金の適
切な処理運用は、信頼される学校づくりの
一端を担うことと自覚しています。年 2 回
の会計処理は、間違いや不明瞭な点がない
ように次のようにしています。 
① 出納簿の管理 
② 領収書の整理 
③ 教頭・校長による確認 
④ 学級会計報告・学年会計報告・出納

簿・領収書を学級運営委員に監査して
もらう 

⑤ 会計処理した原本を保存 

新型コロナウイルス感染症に係る 

予防接種に伴う出欠の取り扱いについて 

千葉県教育委員会より通知がありました。
児童生徒が医療機関等においてワクチン接種
を受ける場合の出席簿の記載についてお知ら
せします。 
１ ワクチン接種を受ける場合の出欠席 
  出席簿  特別欠席 
２ 接種による副反応が出た場合 
  出席簿  出席停止 
※１、２のどちらの場合も欠席にはなりま

せん。 

「宮田っ子学習発表会」のお知らせ 
・低学年 １１月１９日（金） 
・高学年 １１月２２日（月） 

今年は保護者の皆さんにゆっくりとご
覧いただけますように、学年ごとに時間を
変えて発表します。 

各学年の内容をお知らせします。 
学年 内   容 
1年 手話「カイト」 
2年 動物を見て、びっくり 
3年 ボディパーカッション 

「We will rock you」 
「夜に 駆ける」 

4年 合唱「ドレミの歌」 
「エーデルワイス」 

5年 合唱 
「地球星歌～笑顔のために～」 

6年 合唱「大切なもの」 
「COSMOS」 

吹奏 
楽部 

「CENTURIA」 
「パプリカ」ほか 

 

「読書週間」のお知らせ 

１１/２（火）～１２（金） 

今年のテーマ 
「読書の秋 新しい自分を発見しよう」 

取り組み１ 
 『マスクをとったら何したい？』 
  マスクをかたどったメッセージカード
に「マスクを外したら何をしたいか」を
全校児童が書きます。掲示して、「いい
ね」と共感できるコンテストも開催しま
す。 

取り組み２ 
  担任による読み聞かせがあります。 
  図書委員による読み聞かせもありま
す。 

取り組み３ 
  おすすめの本の紹介（第２図書室） 
 図書委員おすすめの本を借りた人には手
作りしおりのプレゼントがあります。 

  さあ、秋の夜長は読書をしませんか。
宮田小では、日ごろから隙間時間に本を
手にする「隙間読書」を勧めています。

 

○学級会で「おみせやさんをしよう」という議題を出して話し合っていました。
友達が意見を発表すると、司会が一人一人に「ありがとうございました。」と言
ってくれます。クラスの中で、みんなの意見を大切にしているのがわかりまし
た。うまく言えなくても、安心して発表できます。 

○担任の先生が、「机の上にのっているものをしまいます。」とお話しされまし
た。欠席の子の机の上に、配られたノートがのっていました。後ろの席の男の
子と横の席の男の子がそっと、引き出しの中にしまってくれました。きっと、
このクラスでは欠席した日も安心して休めると思いました。 

 ○学級会で「室内ミニオリンピック」の計画を話し合っていました。種目を決
めるときに、「風船バレーは、けがをするといけないので反対です。」と意見が
出ました。「前は、机があったからこけたので、机を廊下に出せばいいと思い
ます。」と答えていました。もう一人手が挙がって、「やる人を半分ずつにして、
残りの半分の人は応援したらいいと思います。」と意見を言っていました。友
達の意見をよく聞いて、クラスのミニオリンピックが成功するように考えて発
表していました。 

 ○学級会で「5 年 2 組ギネス大会」の実現に向けて、計画を話し合っていまし
た。クラスで取り組む競技について「お絵描きリレー」や「ピンポン玉リレー」
の意見が出されました。競技は一つだけ選ばなくてはなりません。手が挙がり
ました。「僕は自分の意見を下げますが、ぼくの意見を支持してくれたほかの
人の意見を聞いてみてほしいです。」さすが高学年です。他の人に司会が聞い
たところ、「次の機会に譲ります。」と答えが返ってきました。 
 また、「話し合うこと②」の「盛り上げるための工夫」では、「審査員を作れ
ばレースらしくなります。」「説明する人も必要だと思います。」「記録を取って、
賞状を出したらよいと思います。」「音楽をかけたら、雰囲気が盛り上がると思
います。」「参加賞にお菓子を出したらいいと思います。」えっ？ 
「お菓子は学校に持ってこられないので、お菓子の写真にしたらいいと思いま
す。」なるほど！ 

「市川市こども作品展」のお知らせ 
市内小・中学校の書写、図工・美術科の

優れた作品を展示発表します。今年は文化
会館での展示はなく、オンラインで配信し
「広報いちかわ」にも掲載します。 

校内でも１２月に展示します。 

スクールカウンセラーによる教育相談 
すでにお知らせしました通り、臨床心理士による

教育相談を行っています。 
１１月２９日 １２月６日 １月１７日 

１月３１日 ２月１４日 に若干の時間がござい
ます。ご希望の方は担任にお知らせください。 





 


